



Convocatoria de prensa

Una delegación de periodistas de varios países visita la sala de control del SAIH de la Confederación Hidrográfica del Ebro

- La Confederación Hidrográfica del Ebro recibirá mañana, jueves, 24 de septiembre, la visita de un grupo de periodistas de diversos países e informadores de las Naciones Unidas que participan en la Consulta Internacional a Medios de Comunicación sobre Agua y Cambio Climático que organiza el Decenio Internacional para la Acción "Agua Fuente de Vida" de las Naciones Unidas y que se celebra en Zaragoza hasta el próximo viernes
- La delegación podrá conocer con los técnicos del Organismo de Cuenca las herramientas que lo han convertido en una referencia en la aplicación de nuevas tecnologías para la gestión en situación de sequías y avenidas, gracias a los sistemas SAIH (Sistema Automático de Información Hidrológica) y el SAD (Sistema de Ayuda a la Decisión)
- En la visita conocerán un ejemplo de aplicación de nuevas herramientas tecnológicas para desarrollar una política de transparencia comunicativa en la gestión hidráulica ya que el SAIH, desde que se creó su página web, ofrece su información de forma gratuita y actualizada a todos los ciudadanos

DIA: Jueves, 24 de septiembre de 2009

HORA: 16.30 – visita a la sala del SAIH de la Confederación Hidrográfica del Ebro

LUGAR: Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26 (1ª planta)